



第2号
校長 久高利美子

●新学期の決意 続き

3学年代表 岸本晃也

皆さん、春休みはどのように過ごしたか。いよいよ新学年が始まります。新学年に向けての目標は決まりましたか。今年の僕の目標は、三つあります。一つ目は、部活で優勝することです。これまで優勝するために、キャプテンとしてチームをまとめたり、一生懸命練習に取り組んできました。残りの3ヵ月ほど、部活は終わりますが、これまで一緒にがんばってきた仲間たちと優勝するために頑張りたいと思います。

二つ目は、受験に向けて、勉強に熱心に取り組み、自分の行きたい高校に行くことです。今までは、テスト期間にならないとあまり勉強しませんでした。だけど、これから毎日少しずつでもコツコツ勉強をして、日々努力し続けていきたいと思っています。

三つ目は、最後の中学校生活を楽しく過ごしたいです。学校行事を楽しむためには、仲間とのつながりを深めることが大事だと思います。自分ができることを見つけ、積極的に取り組んでいきたいと思っています。

この三つの目標を全て達成し、胸を張って卒業式を迎えられるようにがんばりたいと思います。

生徒会代表 宮平詩音

春休みに行われた新入生オリエンテーションに参加してくれた部活生の皆さん、工夫を凝らした部活動紹介や校歌うたい隊としての共力、ありがとうございました。新入生は中学校の楽しい雰囲気を感じ、緊張がほぐれたと思います。明日はいよいよ入学式ですが、私たち全員が、校歌うたい隊の一員として、先輩らしく、東江中の校歌で新入生を温かく迎えましょう。

私の執行部としての抱負は、学校のリーダーとしての自覚を持ち、小さなことにも気がつき、率先して動くことです。一月から執行部を引き継ぎ、卒業式などの大きな行事がありました。リーダーとしての自覚があまりなく、気づいて行動することができませんでした。その部分を改善し、学校のリーダーとして頑張りたいと思います。

これではいけない、今年度の生徒会統一テーマを発表します。皆さんの左側を見て下さい。团结一致、成長し続ける『東江中』です。团结一致、成長し続けるという意味があります。気づいて、気づいて、気づいて、困っている人がいたらそれに気づいて助けてあげる。とか、黙動清掃では少しの汚れにも気づいてきれいにする。などいろいろな気づきがあると思います。自分の周りのいろいろなことに気づいて、みんなが日々成長し続けようという思いが込められています。この生徒会テーマのもと、今年度もみんな力で合わせ、素晴らしい学校にしていきたいです。

